

**WAS
KÖNNEN
SIE
TUN
?**

#womanlifefreedom

WERDEN SIE AKTIV!

Schreiben Sie unseren Bundeskanzler und unsere Außenministerin an. Fordern Sie sie auf, die IRGC (Islamische Revolutionsgarde) auf die Terrorliste zu setzen.

E-Mail:

annalena.baerbock@bundestag.de
olaf.scholz@bundestag.de

Muster für das Anschreiben:

Sehr geehrte Frau Außenministerin Baerbock,
mein Name ist XYZ und lebe in Deutschland. Ich fordere Sie hiermit auf, die Terrororganisation Iranische Revolutionsgarde – IRGC – auf die Terrorliste zu setzen. Ich danke Ihnen im Voraus für Ihre Unterstützung.
Mit freundlichen Grüßen

QR-Code Scannen für das Anschreiben:



PROTEST ZEIGEN

Gehen Sie auf Kundgebungen. Je Mehr Menschen laut sind, desto mehr Aufmerksamkeit erhält die Angelegenheit.

Das erzeugt Druck auf unsere eigene Regierung endlich zu handeln!

Und die Bilder erreichen die Menschen im Iran und motivieren sie weiterzumachen.

SEIEN SIE SPRACHROHR

Sprechen Sie mit FreundInnen und ArbeitskollegInnen über die Situation der Menschen und insbesondere der Frauen im Iran.

Folgen Sie diesen Instagram und x-Accounts, die über die aktuelle Lage informieren:

@natalie_amiri @duzzentekkal

@amnestyiran

Teilen Sie die Beiträge für mehr Reichweite. Nutze Sie dabei die Hashtags ...

#mahsaamini

#iranrevolution

#irgcterrorists

#womanlifefreedom

INTERNET BEREITSTELLEN

Durch das Installieren von Snowflake können Sie den Menschen im Iran helfen, die Internet-Zensur zu umgehen.

Es dauert nur wenige Sekunden und die Anleitung finden Sie hier:



Der Sturz des islamischen Regimes im Iran ist nicht nur gut für den Iran. Er ist gut für die Welt.

Hier einige Gründe, die Natalie Amiri* in einem Interview genannt hat:

- // Putin würde seinen mächtigsten Verbündeten in der Region verlieren.
- // Russland würde weniger Mittelstreckenraketen und Drohnen bekommen, die im Krieg gegen die Ukraine eingesetzt werden.
- // Der Konflikt zwischen dem Iran und Israel würde beendet werden.
- // Israel und Saudi-Arabien würden weniger Waffen benötigen.
- // Die Hamas und die Hisbollah (Terrorgruppen) würden ihren Geldgeber verlieren.
- // Der Iran würde keine Waffen mehr für den Bürgerkrieg im Jemen liefern und der Irak könnte seine eigene Politik bestimmen.

Sie sehen, die Islamische Regierung im Iran ist ein Problem für die Welt. Außerdem würde ein neuer Iran bedeuten, dass die Bevölkerung – nach 44 Jahren der Unterdrückung und Gender-Apartheid – Menschenrechte und Gleichheit genießen könnte.

*Natalie Amiri ist eine deutsch-iranische Journalistin, Fernsehmoderatorin, Diplom-Orientalistin und Buchautorin. Sie leitete von 2015 bis April 2020 das ARD-Studio in Teheran. Seit dem 30. März 2014 moderiert sie den ARD Weltspiegel.